

Récit des Événements survenues sur l'Île des Trois Sommets en l'An 2521 du Calendrier Impérial

A moi, Lionnas Del Oliveira, Moine de l'Ordre de l'Historical, il m'a été confié le soin de retranscrire les événements qui se sont passés sur l'Île des Trois Sommets lorsqu'une ancienne puissance se réveilla sur celle-ci et y attira plusieurs factions. Les différentes forces espéraient la trouver et s'en emparer avant les autres.

Les 5 forces présentes sur l'Île des Trois Sommets partirent à la découverte de la région montagneuse de celle-ci. Les Morts-vivants, les Orques et les Hauts Elfes allèrent vers les contreforts montagneux du Nord alors que l'Empire et les Nains se dirigèrent vers ceux de l'Est. Chaque force ne pouvait utiliser ces ressources aux maximums du fait du terrain et de la logistique importante que cela demanderait.

Dans le Nord, les 3 armées se rencontrèrent sur un plateau où des pierres levées parsemées le site, les jeteurs de sorts pouvaient sentir la puissance magique émanée de celles-ci. Les armées se déployèrent pour faire face à chacune des armées adverses et l'heure du combat sonna. Les Hauts Elfes se jetèrent sur les forces de la non-vie sans prêter attention à la horde chaotique des peaux-vertes. Les combats furent féroces et les deux forces commencèrent à s'annihiler mutuellement, c'est alors que les Orques et Gobelins entrèrent dans la danse et prirent peu à peu le pas sur les autres forces en les repoussant du plateau. Une fois, les elfes et morts-vivants repoussés, les shamans de la horde étudièrent les pierres du site et ils découvrirent qu'ils pouvaient essayer de canaliser les forces magiques présentes dans un réceptacle comme une arme. Ils s'empressèrent d'ailleurs de faire sans se poser de questions sur les conséquences. Tout se passa bien si ce n'est que quelques têtes d'Orques et de Gobelins qui explosèrent parce qu'ils étaient trop près...

Dans l'Est, l'armée Naine tomba sur les forces de l'Empire qui étaient entrain d'étudier un site qui respirait le maléfice. Voyant cela, ils décidèrent d'attaquer directement sans pourparlers. L'armée Impériale fit face et se mis en ordre de bataille. Mais peut-être dû au fait que les hommes étaient sur le site depuis un moment et que le site avait porté sur le morale de ceux-ci, l'Empire ne put briser la ligne de combat Naine et nul n'empêcha pas au massacre si ce n'est une patrouille d'Halfings... Une fois les Nains seuls sur le plateau, le Maître des Runes de l'armée s'entretient avec le commandant de la force Naine en lui expliquant que ce site devait être purgé des forces maléfiques présentes. Le Thane fut d'accord et donna les ordres à ces troupes pour installer un campement sur le site le temps que le Maître des Runes fasse le nécessaire.

Alors que **Helmer von Triek** finissait d'observer magiquement ce qui se passait dans les montagnes, il porta son attention dans la deuxième force qu'il avait envoyé vers les marais, celle-ci avait pris position dans les marais dont personne ne s'intéressait et un sourire se dessina sur son visage blafard.